



Ya les tomó la medida

A pesar de que el protocolo de la Cámara de Diputados establece que todas las personas dentro del edificio de San Lázaro, sean legisladores, periodistas, personal de seguridad o limpieza, lo mismo asistentes o asesores deben utilizar cubrebocas, el diputado **Gerardo Fernández Noroña** nuevamente violó las disposiciones. Dicen por ahí que no fuera la Asamblea Nacional de Venezuela, donde se lo piden, porque ahí prefiere no importunar, no vaya a ser que lo regañen. ¿Será?

Arrieros somos...

El joven presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde, propuso a Margarita Zavala para arrebatar a Morena la curul del Distrito 10 federal en San Lázaro. La excandidata presidencial sin partido en 2018 no la tendrá fácil, pues enfrentará a Salomón Chertorivsky, exsecretario de Salud de Felipe Calderón (esposo de Zavala), exsecretario de Desarrollo Económico con Miguel Ángel Mancera en la CDMX y exaspirante perredista a la candidatura por la Jefatura de Gobierno. Y por si faltara otro personaje, veremos cómo le hace Javier Hidalgo, actual diputado por dicho distrito, para ponerse creativo y lograr la reelección a la que aspira. Como pasa en cada periodo electoral, a veces los jugadores están en el mismo bando, y a veces enfrentados. ¿Será?

Marcan el calendario

Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, ya lanzó la advertencia: pese a la epidemia no se pueden aplazar las elecciones federales del próximo 6 de junio, a las que están llamados a votar 92 millones de mexicanos, y cuyas campañas iniciarán en 58 días. No hay camino legal posible para instalar la Legislatura en una fecha distinta al próximo 1 de septiembre. ¿Será?

Puebla sí puede ser ejemplo

La Academia de Formación y Profesionalización Policial del Municipio de Puebla fue reconocida por la Comisión de Acreditación para Agencias de Aplicación de la Ley (Calea, con sede en EU), convirtiéndose en la segunda fuerza municipal en obtener dicho reconocimiento. Nos dicen también que la Secretaría de Seguridad Ciudadana municipal logró la Certificación Policial Ciudadana, posicionando a la capital como el tercer municipio en lograrlo. Además, la misma SSC se encuentra en proceso de obtener la Acreditación de Aplicación de la Ley. Con ello, el municipio de Puebla se ubica como el único del país en contar con dichas medallas. Es por ello que, a pesar de los antecedentes de algunos exgobernantes, Puebla puede ser ejemplo para los estados. ¿Será?

Modelo intercontinental

Nos cuentan que en varios países de América Latina hay interés por replicar los procesos con los que se echarán a andar varios proyectos de infraestructura promovidos desde la Agencia de Proyectos Estratégicos de Quintana Roo. Lo anterior porque el modelo de Asociación Público-Privada que se contempla para la construcción de obras como el puente elevado sobre la Laguna Nichupté y próximamente el sistema de transporte ligero al que denominan alimentador del Tren Maya ha permitido encontrar mejores costos, garantizar la transparencia de los concursos y tener supervisión de organismos internacionales como ONU-Hábitat... ¿Será?

